

「方面委員制度創設100周年」スローガン決まる

人々によりそい 100年 これからも

第68回

大阪府民生委員児童委員大会

5月13日、大阪府、大阪府民児協連、府社協主催による、「第68回大阪府民生委員児童委員大会」が開催されました。

司会は守口市民児協の藤田富美子さんが務め、第1部の式典では、厚生労働大臣特別表彰（計18人）、大阪府知事表彰（計18人）、大阪府民児協連



泉本さん

子どもさわやか賞（19団体）、大阪府民児協連会長感謝状（64人）の贈呈がそれぞれ行われ、大会宣言が採択されました。

また、岸和田市民児協の主任児童委員代表の泉本法子さんから、月1回の定例会や「主任児童委員部会だより」発行（年2回）などの主任児童委員部会の

取り組みをはじめ、児童養護施設への支援や乳児家庭全戸訪問事業、子育てサロンの開催などの児童委員活動について事例発表がありました。

第2部では、北京・ロンドンパラリンピック陸上日本代表の員・児童委員が一丸となつて、機運を盛り上げていくことを確認しました。



中西さん

中西麻耶さんが、「あきらめない心」と題して講演。勤務先の事故で右膝から下を失う大けがを負うも、義足スプリинтерーとして、さまざまな困難を乗り越えて、新たな挑戦に向かって走り続けるすばらしさを伝えました。

最後に、平成30年度に迎える「方面委員制度創設100周年」のスローガンが発表され、府内の民生委員・児童委員が一丸となり、機運を盛り上げていくことを確認しました。



スローガン作者の枚方市民児協の肥田時子さんに
記念品が手渡されました

焦点

熊本を襲った未曾有の大地震。亡くなられた方々に哀悼の意を表すとともに、被害に遭われた方々に心からお見舞い申しあげたい。▼日頃から、役所を中心とした災害マップづくりや防災訓練に参加しているが、発災時、福祉施設はどのような役割が果たせるか。▼自施設の場合は、貯水槽には10トンの水と約30キロの米を備蓄。ガスはプロパンのため炊き出しが可能。

福祉おおさか

6月号
(639号)

社会福祉法人 大阪府社会福祉協議会 常務理事 井手之上 優
〒542-0065 大阪市中央区中寺1-1-54 大阪社会福祉指導センター内
TEL.06-6762-9471 FAX.06-6764-5374
<http://www.osakafusyakyo.or.jp>
定価1部50円 年600円(郵送料別)

主要記事

- 2~3面 府ボラ連 平成28年度 総会 講演会 他
4面 新任担当者が行く！市民後見人連載コラム 他
5面 被災地支援 熊本県へ職員派遣 他
6~7面 施設通信 地域のパブリックな組織としての社会福祉法人 他

福祉の就職総合フェア 2016 in OSAKA

★ 福祉関係約260法人が大集結★

【日 時】 平成28年7月16日(土)12時~16時
【会 場】 インテックス大阪 2号館
〒559-0034 大阪市住之江区南港北1-5-102
(地下鉄・ニュートラム「中ふ頭駅」下車すぐ)
【内 容】 ○個別面談コーナー
○施設見学・職場体験の受付
○法人パンフレット配架コーナー
○各種相談コーナー

同日開催 就活応援セミナー
～就活に打ち勝つメンタリズム～
講 師 メンタリスト DaiGo
10時~12時(要予約)
場 所 インテックス大阪 国際会議ホール

【費 用】 無料
【問 合せ】 大阪福祉人材支援センター
TEL.06-6762-9020(平日9時~17時)

府社協・新会長に小西禎一氏が就任

5月24日の理事会において、同日付で退任した紹山哲男会長の後任として、小西禎一氏(元大阪府副知事)が選出されました。



合、どれくらいの備蓄が必要か。災害用の設備はどこまで整備するべきか。▼課題は山積しているが、一つひとつ課題を検討し、具現化する必要がある。▼いつ何時事が起こっても、すぐに動ける体制づくりをこれからも心がけたい。

(齊藤)

